

EDISI **146**

8 FEBRUARI 2024

BULETIN PEKANAN

I-KNRP

f @ t KNRPOfficial
K NRPTV

www.knrp.org
Hope · Smile · Future



**Dahsyatnya Kehancuran Gaza,
Butuh Lebih Dari 68 Tahun
Untuk Bisa Kembali Seperti
Semula**

**70 Dewan Kota di Amerika
Serukan Gencatan Senjata
israel-Gaza**

**Pasukan israel Tangkap
28 Warga Palestina
di Tepi Barat**

**Awal Tahun 2024, KNRP Kembali
Salurkan Bantuan Pangan
di Jalur Gaza dan Tepi Barat**





Dahsyatnya Kehancuran Gaza, Butuh Lebih Dari 68 Tahun Untuk Bisa Kembali Seperti Semula

Diperlukan waktu hingga tahun-tahun terakhir abad ini bagi perekonomian Gaza untuk kembali pulih seperti sebelum konflik jika permusuhan di wilayah kantong Palestina segera dihentikan, kata badan perdagangan PBB dalam sebuah laporan yang diterbitkan pada hari Rabu, menurut laporan Reuters (31/1/2024).

Konferensi PBB tentang Perdagangan dan Pembangunan mengatakan agresi penjajah israel telah memicu kontraksi PDB (produk domestik bruto) Gaza sebesar 24 persen dan penurunan PDB per kapita sebesar 26,1 persen sepanjang tahun 2023.

UNCTAD menambahkan bahwa, jika operasi militer diakhiri dan rekonstruksi segera dimulai dan jika tren pertumbuhan yang



terlihat pada tahun 2007-2022 terus berlanjut, dengan rata-rata pertumbuhan tahunan sebesar 0,4 persen, Gaza dapat memulihkan tingkat PDB sebelum konflik pada tahun 2092.

Dalam skenario terbaik, jika PDB bisa bertumbuh sebesar 10 persen per tahun, PDB per kapita Gaza masih memerlukan waktu sampai tahun 2035 untuk mencapai tingkat PDB tahun 2006, sebelum israel pada tahun 2007 memberlakukan blokade permanen baik darat, laut, dan udara.

“Dibutuhkan waktu hingga tahun 2092 agar Gaza bisa kembali ke kondisi seperti tahun 2022, yang sama sekali bukan tempat yang baik bagi masyarakat Gaza,” kata Rami Allazeh, seorang ekonom yang bekerja di Wilayah Pendudukan Palestina di UNCTAD.

“Saya pikir kesimpulan utama dari laporan ini adalah tingkat kehancuran yang kita saksikan di Gaza belum pernah terjadi sebelumnya. Dibutuhkan banyak upaya dari komunitas internasional untuk pembangunan kembali dan pemulihan di Gaza.”

UNCTAD juga mengatakan bahwa, untuk pulih setelah intervensi militer israel sebelumnya di Gaza pada tahun 2014, kebutuhan

wilayah kantong tersebut mencapai sekitar \$3,9 miliar. Kebutuhan tersebut akan jauh lebih tinggi setelah konflik saat ini, katanya.

“Meningat tingkat kehancuran dan intensitas kerusakan yang kita saksikan saat ini di Gaza, dan operasi militer masih berlangsung, jumlah yang diperlukan untuk pemulihan di Gaza akan berkali-kali lipat dari jumlah \$3,9 miliar yang dibutuhkan setelah perang tahun 2014,” ujar Allazeh. (is/knrp)

70 Dewan Kota di Amerika Serukan Gencatan Senjata israel-Gaza

Analisis Reuters terhadap data kota menunjukkan bahwa sekitar 70 kota di AS telah mengeluarkan resolusi mengenai agresi penjajah israel dan sebagian besar menyerukan gencatan senjata. Hal ini memberikan tekanan lebih besar kepada Presiden Joe Biden menjelang pemilihan presiden pada bulan November untuk membantu mengakhiri pertempuran.

Setidaknya 47 kota telah mengeluarkan resolusi simbolis yang menyerukan penghentian pemboman penjajah israel di Jalur Gaza, dan enam kota lainnya mengeluarkan resolusi yang menganjurkan perdamaian secara

lebih luas. Setidaknya 20 negara telah mengeluarkan resolusi yang mengutuk serangan pejuang Palestina pada tanggal 7 Oktober lalu.

Sebagian besar resolusi gencatan senjata telah disahkan di negara bagian yang dikuasai Partai Demokrat seperti California, meskipun setidaknya 14 resolusi telah disahkan di negara bagian yang masih belum berubah seperti Michigan yang dapat menentukan upaya Biden untuk terpilih kembali melawan mantan Presiden Partai Republik Donald Trump.

Pemerintahan Biden telah menolak seruan gencatan senjata, sesuatu yang didukung oleh mayoritas warga Amerika, dengan alasan bahwa penghentian penjajah israel. Kritik terhadap resolusi kota tersebut mengatakan bahwa resolusi tersebut tidak mempunyai dampak nyata terhadap kebijakan nasional dan mengalihkan perhatian dari permasalahan dalam negeri.

Gabriela Santiago-Romero, seorang anggota dewan Detroit yang memilih untuk mengesahkan resolusi gencatan senjata di kota terbesar Michigan pada bulan November, mengatakan bahwa resolusi tersebut mencerminkan rasa frustrasi, terutama di kalangan pejabat muda dan orang kulit



berwarna, terhadap Biden dan para pemimpin nasional Partai Demokrat lainnya.

“Kami menginginkan kepemimpinan yang mau mendengarkan kami. Partai Demokrat harus mendengarkan generasi muda, berinvestasi pada keberagaman, berinvestasi pada orang-orang yang memiliki nilai-nilai yang selaras dan benar-benar mendengarkan konstituennya,” kata Gabriela.

Dukungan AS terhadap israel selama perang telah memecah belah warga Amerika secara tajam, sehingga memicu protes di kota-kota AS untuk mendukung penjajah israel dan Gaza. Namun, jajak pendapat Reuters tahun lalu menemukan dukungan bipartisan terhadap gencatan senjata. (is/knrp)

Pasukan israel Tangkap 28 Warga Palestina di Tepi Barat

Pasukan penjajah israel menahan 28 warga Palestina di berbagai wilayah Tepi Barat dan Al-Quds Timur, menurut kelompok tahanan Palestina.

Komisi Urusan Tahanan dan Mantan Tahanan dan Masyarakat Tahanan Palestina melaporkan dalam pernyataan bersama bahwa penangkapan baru ini menjadikan jumlah total warga Palestina yang ditahan oleh pasukan israel sejak 7 Oktober menjadi 6.420 orang.

Pernyataan tersebut mencatat bahwa warga Palestina menjadi sasaran pemukulan dan pelecehan selama kampanye penahanan israel. Tentara penjajah israel melakukan interogasi lapangan, selain merusak rumah dan properti warga Palestina.



Dalam laporan tahunannya, kedua kelompok mengatakan jumlah total tahanan Palestina di penjara israel pada akhir Desember 2023 mencapai 8.800 orang, termasuk 80 orang perempuan.

Sejalan dengan perang di Jalur Gaza, tentara israel meningkatkan serangannya ke kota-kota besar dan kamp-kamp pengungsi di Tepi Barat.

Menurut Kementerian Kesehatan Palestina, setidaknya 380 warga Palestina telah dibunuh oleh pasukan israel di Tepi Barat sejak 7 Oktober, dan lebih dari 4.000 lainnya terluka. (is/knrp)

Awal Tahun 2024, KNRP Kembali Salurkan Bantuan Pangan di Jalur Gaza dan Tepi Barat

Jalur Gaza – Kondisi Jalur Gaza kian memburuk memasuki lebih dari 100 hari bombardir penjajah israel yang tiada henti telah menimbulkan kehancuran yang luas, serta warga sipil hidup dalam ancaman kematian, baik karena serangan udara, kelaparan atau penyakit menular.

“Orang-orang di Gaza berisiko mati kelaparan hanya beberapa mil dari truk yang berisi

makanan,” kata ketua WFP Cindy McCain. “Setiap jam yang hilang membahayakan banyak nyawa. Kita dapat mencegah kelaparan, jika kita dapat menyediakan pasokan yang cukup dan memiliki akses yang aman kepada semua orang.

“Anak-anak yang berisiko tinggi meninggal karena kekurangan gizi dan sangat membutuhkan perawatan medis, air bersih dan layanan sanitasi, namun kondisi di lapangan tidak memungkinkan kami menjangkau anak-anak dan keluarga yang membutuhkan dengan aman,” kata Direktur Eksekutif UNICEF Catherine Russell. Ada sekitar 350.000 anak-anak di bawah usia 5 tahun di Gaza sangat rentan, dan memperingatkan dalam beberapa minggu ke depan, Child wasting yang merupakan bentuk malnutrisi dapat mengancam 10.000 jiwa anak-anak.

Alhamdulillah mengawali tahun 2024, lembaga kemanusiaan Komite Nasional untuk Rakyat Palestina (KNRP) kembali menyalurkan bantuan pangan yaitu membuka dapur umum selama 4 hari di lokasi kamp penampungan yang berbeda yaitu di kota Rafah, dan kota Deir Al-Balah serta pembagian sembako di Tepi Barat.

Kegiatan bantuan makanan siap saji hangat ini, dilaksanakan pada hari Ahad hingga Kamis (31/12/2023 – 03/01/2024) bekerjasama dengan mitra luar negeri Abwab AlKhair yang berkolaborasi dengan peternakan lokal, berjalan dengan lancar serta disambut bahagia oleh 1.300 penerima manfaat di Jalur Gaza.

Penjajah zionis israel tidak hanya memborbardir Jalur Gaza namun Tepi Barat tidak luput dari sasaran bombardir zionis. Menurut laporan Kementerian Kesehatan Palestina korban gugur di Tepi Barat selama lebih dari 100 hari agresi militer zionis israel sebanyak 360 orang. Sehingga bantuan emergency dibutuhkan pula oleh warga Palestina yang menetap di Tepi Barat. Alhamdulillah, KNRP telah menyalurkan bantuan berupa paket sembako yang dilaksanakan pada 22 Januari 2024 di Tepi Barat.

Belum ada tanda-tanda gencatan senjata dalam waktu dekat. Serangan bombardir penjajah israel semakin meluas tidak hanya di Jalur Gaza melainkan ke wilayah Palestina lainnya seperti Jenin, Tepi Barat, dll. Semoga masyarakat Indonesia tidak lelah dan terus peduli atas kondisi



saudara-saudara di Palestina. Karena kebutuhan akan pangan adalah kebutuhan yang harus dipenuhi setiap hari dan warga Palestina merasa dikuatkan oleh bantuan yang kontinyu dari masyarakat Indonesia.

Meski dunia masih bungkam atas kejahatan perang yang masih dilakukan penjajah zionis israel, bukan berarti kita tidak bisa berbuat apa-apa. Dengan kontribusi para dermawan Indonesia melalui doa, donasi, dan menyuarakan kondisi Palestina terkini di sosial media menjadi sumbangsih yang sangat penting.

KNRP selalu siap dan siaga menyalurkan bantuan dari masyarakat Indonesia agar sampai ke warga Palestina yang terdampak. Mohon doa dari segenap masyarakat Indonesia agar proses penyaluran selanjutnya Allah mudahkan, dan bantuan yang disalurkan dapat terus memenuhi kebutuhan pokok warga Palestina. (mh/knrp)



#DARURATGAZA GAZA MEMASUKI MUSIM DINGIN BANTU MEREKA TETAP BERTAHAN



Ayo
Bantu
Palestina



36900 11111



701 836 2133

a.n. Komnas untuk Rakyat Palestina



760 032 5099

a.n. Perkumpulan Peduli Rakyat Palestina



Paket Sembako



Makanan Siap Saji



Perlengkapan Musim Dingin



Obat-obatan & Perlengkapan Medis



Mobil Ambulance



Bantuan Uang Tunai

Konfirmasi Donasi **0813 1000 5356**

 **KNRPofficial**

www.knrp.org

Hope · Smile · Future

Susunan Redaksi

Penanggungjawab : Ketua Bidang Program, Pemimpin Redaksi : Wadil Muqoddasi Thuwa, Sekretaris Redaksi : Iskandar, Redaktur Pelaksana: Muhammad Syarief, Azhar Suhaimi, Muqoddam Cholil, Desain Grafis : Muthi Ibadurrahman, Publikasi: Yogi Prastiyo